

AÑE 2141

p o l i c í a

LUNES 30 DICIEMBRE 1996 Las Últimas Noticias 29

● APORTE Periodista de Las Últimas Noticias co-autor de nuevo libro policial

Crímenes bajo sospecha

El asesinato de un dirigente gremial, el atentado a un jefe de Estado, la falsa ejecución de un senador de la República, el apagamiento múltiple de opositores al régimen militar, son crímenes que impactaron a la opinión pública.

Estos hechos fueron abordados en el libro *Bajo Sospecha, Diez Crímenes en Suspeso*, que editó el periodista Manuel Salazar y en el cual es uno de los co-autores el periodista de Las Últimas Noticias, Rubén Bravo La Vega.

LA NUEVA publicación de editorial Griralbo, que apareció recientemente y la que es una de las mejores librerías del país, es la continuación del programa televisivo homónimo que transmitió La Red.

Entre los doce casos tratados en el libro figura el asesinato del senador Jaime Guzmán, donde mediante un relato novelado son presentados los hechos que después dieron en el complejo y bullido proceso judicial actual.

Este capítulo fue escrito por Ru-

bén Bravo, quien también aborda en el libro el asalto al Banco de Quillota, el más cuantioso en la historia policial chilena, y el atentado contra el general Augusto Pinochet.

Este último caso es un trabajo en conjunto con el subcomisario (R) de Investigaciones, Marcos Ramírez, oficial que estuvo más de diez años en la Brigada de Homicidios, y quien participó en las pesquisas para dar con el paradero de los treintas involucrados en el ataque al general Pinochet, en su paso por la Brigada de Asaltos.

Manuel Salazar narra sobre el asesinato del sindicalista Túcapel Jiménez, la desaparición del químico Eugenio Berzios, y la Operación Albita.

El periodista de agencia UPI, Héctor Rojas, trata el suicidio de Gervasio, y los homicidios del taxista Héctor Guerrero y de la secretaria Denisse Hudwing.

La periodista de La Red, Paula Afaní, relata la desaparición del coro-

nel de Ejército Gerardo Huber, el asesinato del empresario Aurelio Siebel, y la "Operación Andrea", donde describe la internación de 500 kilos de cocaína por el puerto de San Antonio.

EL EQUIPO que participó en el programa y en el libro fue encabezado por Salazar, de 40 años, de vasta trayectoria en diversos medios de prensa. Es autor de varios libros, entre los que destacan *La Historia Oculta del Regimen Militar*, con Ascacio Cavallo y Oscar Sepúlveda González, guión, como y guion, *Continua: Historia de un mítico club*, *Traidores y Lanzaderos*.

Al grupo se sumó Rubén Bravo, de 29 años, egresado de Periodismo de la Universidad de Chile.

En su carrera ha incursionado en radio y televisión, y cubre el sector policial desde 1990, iniciándose en ese frente en el diario *"La Época"*.

Desde 1992 integra la Sección Policial de Las Últimas Noticias y ha orientado su especialidad a temas sobre terrorismo y narcotráfico.

MISTERIOS Los más bulludos puzzles sin resolver son tratados en el libro.

Crímenes bajo sospecha [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Crímenes bajo sospecha [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile